2015-2016 Rotary International District 2540

GOVERNOR'S

MONTHLY LETTER CV



Contents

- 2 宮下ガバナー メッセージ
- 6 ロータリー財団月間、2015年鬼怒川水害支援のお礼とご報告
- 3 国際ロータリー会長メッセージ
- 7 新会員紹介、PHF・MPHF・米山寄付者紹介、物故者情報 他
- 4 ガバナー公式訪問レポート 8 11月のRIレート、文庫通信、9月会員数・出席報告、巻頭の絵によせて ●秋田RC ●田沢湖・角館RC合同 ●横手東RC ●秋田西RC ●能代白神RC
 - ●花輪・十和田秋田RC合同 ●西馬音内・稲川・湯沢南RC合同 ●秋田東RC ●象潟・仁賀保RC合同



ガバナー月信 vol.05



国際ロータリー第2540地区

ガバナー 宮下 正弘

〒010-0001 秋田県秋田市中通1-3-5 秋田キャッスルホテル103 TEL: 018-827-5161 FAX: 018-827-5162 E-mail: rid2540g15-16@heart.ocn.ne.jp



エンドポリオ・ナウ 今ポリオは撲滅最終段階に!!

これを書いている今日 10 月 24 日は「世界ポリオデー」です。

ロータリアンなら誰でも国際ロータリー(RI)がポリオ撲滅に向けて活動していることを知っているでしょう。RIが本格的に組織的にポリオ撲滅運動に乗り出したのは1985年、RI80周年の年です。日本では1981年以後は発生を見ていませんでしたが、世界では125カ国、35万人の小児に発症がありました。そして5~10人に1人の割合で終生運動麻痺が残るのです。罹患するほとんどは5才以下の小児ですので「小児麻痺」と言われるゆえんです。

ポリオとは Poliomyelitis の略で日本名は急性灰白髄炎、ポリオウイルスによって起こるのでポリオと呼ばれています。このウイルスは好んで脊髄の前角細胞につきそこを破壊します。私達の運動は筋肉を動かすことによって成り立っていますが、その命令は大脳皮質の神経細胞から発し、神経線維を伝わって脊髄の前角に至ります。そこで前角細胞という運動神経に命令を伝え筋肉に刺激が伝わり歩いたり物をつかんだりできるわけです。その前角細胞が破壊されるために麻痺が起こると言うことになります。

ちょうど大学に入った 1960 年に九州で大流行があり、ソ連とカナダから弱毒化した生ワクチンが緊急輸入され、世界で最初の全国一斉投与がされました。この効果はてきめんで 1960 年 6500 人の発生が 3 年後の 1963 年には 100 人以下になったのです。鉄の肺が話題になったのもこの頃です。

そして前述したように 1981 年以降発生を見ていないのですが、これは野生株による発生がないと言うことです。実は弱毒化した生ワクチンによってまれに (100 万人に 2~4人) ポリオが発生します。日本ではそのため 2012 年 9月 1日からリスクがない不活性ワクチンの注射に切り替えられています。ウイルスは生き物の細胞に付いて初めて増殖します。周辺に抗体を持つ人が増加するととりつく島がないと言うことになって、幾何級数的に減少してゆきます。最終的にゼロになるのです。

このような感染症撲滅の例として天然痘があります。強い感染力と 40%と言われる高い致死率をもつ天然痘ウイルスもジェンナー以来の種痘というワクチン接種で激減し、日本では 1955 年の発生を最後に、世界でも 1977 年のソマリアの青年を最後に報告されておらず、1980 年 5 月 8 日世界保健機構(WHO) は「天然痘根絶宣言」を発しました。ロータリーのポリオ撲滅運動はこの天然痘根絶の経験を範としています。

そして End Polio Now、ポリオは今どうでしょうか。

2008年のポリオ常在国はインド、パキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアの4国でした。そして2014年3月27日、WHOからインドおよび東南アジアからポリオが撲滅された宣言が出されました。最も困難と言われたインドで、何故このようなスピードで達成出来たのでしょうか。それは、すべての児童に1日でワクチンを投与するという全国免疫接種日がなされたことに因ります。この実現に現RI会長のラビンドラさんが大きな役割を果たしましたし、これがきっかけでスリランカの内戦も終結したのです。

残った3国の一つ、ナイジェリアでは2014年7月以降発生がなく、本年9月25日にWHOはナイジェリアを流行国リストから外し、アフリカ大陸のポリオ撲滅宣言を出しました。後残るは2国です。世界では昨年1年間の発症数359に対し8月26日現在で37例、アフガニスタンでは昨年の28.6%の8例、パキスタンでは昨年の10%の29例と激減。RIの目指した2018年の終結のゴールが現実になってきているのです。End Polio!!と叫べる日が近づいています。2018年はロータリー財団100周年です。

なお「ロータリーの友」11 月号の横組 12 ページ

に「ポリオ撲滅へのロータリーの軌跡―99.9%制圧の現況報告」が載っています。一読をお勧めします。



Miyashita Masahiro

2015-16年度ガバナー 宮下 正弘



ナイジェリアで野生型ポリオの無発症期間が1年を経過し、同国は9月にポリオ常在国リストから除外されました。ナイジェリアは、アフリカで最後のポリオ常在国でした。今日、野生ポリオウイルスによる発症が続いている国は、アフガニ

スタンとパキスタンのわずか2カ国のみです。また、2015年における全世界での発症件数は、本号の発行時点で数十件のみとなっています。

この達成の重要度は、どれほど強調しても強調し過ぎるということはありません。ポリオは文明の初期より、数千年に渡って人類を苦しめてきました。今日、ロータリーとそのパートナー団体による努力が実を結び、ポリオ撲滅は間近に迫っています。カウントダウンは"年"読みではなく、"月"読みです。

しかし、成功は巨大であると同時に、崩れやすいものです。今日まで、ゆっくりでも確実に前進してこられたのは、弛むことなく継続されてきた活動があったからです。私たちは、何億人もの子どもに予防接種を行うため、足並みを揃えて大規模なキャンペーンを実施し、新たなポリオ流行を防ぐためにサーベイランス(監視活動)を続けてきました。協力、資金提供、精力的活動から成る撲滅活動の規模は、真に驚きに値するものです。

撲滅が迫っている疾病なのに、なぜ依然としてハイレベルの予防接種活動とサーベイランスが必要なのかと疑問の声もあるかと思いますが、その答えは簡単です。それが前進するための唯一の方法だからです。仮に力を抜くようなことがあり、それが原因でウイルスが拡大したら、長年の活動はすべて水の泡となります。簡単に拡大してしまうポリオの恐ろしさは皆さまもご存知のはず。何十年もかけて築いてきたものが瞬く間に崩れ去ることもあるのです。

だからこそ、今後数カ月が極めて重要となります。 認識を高め、資金を募り、前進を続けるために、皆 さまの「声」が必要とされています。ポリオとの闘 いに勝つには、皆さまの力が必要なのです。

10月24日は世界ポリオデーです。この日は皆さま全員に、何らかのかたちで撲滅活動にご協力ください。世界ポリオデーのイベントについて、既にクラブや地区で推進されている方々もおられますが、まだという方も、その他さまざまな方法でご参加いただけます。ポリオ撲滅支援サイト(www.endpolionow.org)では、活動アイデア、プレスリリースの見本、支援方法など、さまざまな資料・ツールをご利用いただけます。世界ポリオデー特別イベントのライブ中継を見るためのリンクも掲載される予定ですので、ぜひご参加いただき、メッセージの拡散にご協力ください。

これは「ポリオとの闘い」として始まったものですが、憎悪、無知、恐怖と向き合う私たちの闘いであり、勝たなければならない闘いです。勝利は間近に迫っています。その勝利は、義肢や「鉄の肺」、そしてポリオのある世界を知ることもない子どもや孫に話してあげる、ロータリーのストーリーとなるでしょう。

カノ州 (ナイジェリア) やスワート地域 (パキスタン) のロータリアンであれ、ソウル、マドリード、シカゴのロータリアンであれ、皆さまがこのストーリーの登場人物なのです。自分自身が成し得たことこそ、真に語り伝えることができるのです。いつの日か、誇りとともに語ることができる素晴らしいストーリーを、皆で一つひとつ紡いでいきましょう。

2015-16年度国際ロータリー会長 K. R. "ラビ" ラビンドラン

9月30日 秋田ロータリークラブ 秋田RC幹事/小林 裕

9月30日水曜日に当クラブ排出の宮下ガバナーの公式 訪問が行なわれました。例会に先立ち11時から約一時間にわたり賢木会長と幹事の私とで面談を受け、賢木会長から秋田クラブの今年度の活動方針は、宮下ガバナーの地区方針を踏まえたうえで歴史と伝統を守り基本的な運営に心掛けて行く事などをご説明しました。幹事の私からは、会員の増強についての現状と今後の目標及び課題についてご説明させて頂きました。これに対して宮下ガバナーからは、公式訪問で知り得た他クラブの様々な取り組みの事例を交えてご助言を頂きました。

例会では、宮下ガバナーよりわずか 15 分ほどでしたがご講話を頂き、秋田クラブからの宮下ガバナーへの後方支援並びにサポートに対して会員一同へ感謝のお言葉を頂きました。まだ、



3月5日の地区大会などの大きな事業が残っております。会員 一同更に結束して宮下ガバナーをサポートして行こうと言う機 運が盛り上がった例会と成りました。

9月30日 田沢湖・角館ロータリークラブ(合同) 角館RC幹事/三浦 大英



2015年9月30日(水)田沢湖ロータリークラブ、角館ロータリー

クラブ合同のガバナー公式訪問が行われました。

宮下ガバナー、松塚ガバナー補佐においでいただき2クラブの会長幹事面談に時間をもらいクラブ運営や会員増強、退会防止についてたくさんのご助言等をいただきました。

その後合同例会を開催し、宮下ガバナーより講話をいただき 貴重なお話の中から今後の活動の励みをいただくことができました。

例会終了後には宮下ガバナー、松塚ガバナー補佐を囲んでの歓迎懇親会を開催しお二方のお人柄の良さで終始和やかで非常に楽しい時間を過ごさせていただき両クラブで魅力あるクラブ創りに努力し参りたいと思います。

10月1日 横手東ロータリークラブ 横手東RC幹事/奥山 幸司

10月1日、宮下ガバナー、平田ガバナー補佐に例会場であるよこてシャイニーパレスにお越しいただき、会長、幹事、各クラブ委員長との面談と例会を開催いたしました。面談では、当クラブの活動状況や会員数の話題となりました。話題の中心は2540地区全体としての課題である会員増強についてでした。当クラブも会員数が13名であり、本年度において2名の増強を目標にしておりますので、宮下ガバナーと平田ガバナー補佐の経験談やアドバイスを頂き大変参考になりました。そのお話しの中でも「在籍会員の絆を強くする事」とおしゃっていたのが心に残るお言葉でした。会員同士の絆を深め、新会員が入会して、すぐにでも打ち解けられる環境づくりが大切なのだと解釈いたし

まい例おた身葉しあごれで場し、おきないのがななでなりがざいまれる。おきまにうしいがいまだなでのがでいました。というというでは、かいました。



10月6日 秋田西ロータリークラブ 秋田西RC会長/堀井 潤



10月6日(火)宮下ガバナーと高崎ガバナー補佐をお迎えしての公式訪問例会でした。地区テーマに「原点に戻り」とあるため、現在17名の会員のうち半数近い会員が入会5年未満であることもあり、当初の会長の時間ではロータリージャパン、マ

イロータリーなどのWebや、定款を利用してロータリークラブの概要、理念、ロータリーの三大義務などについてお話ししたとご報告申し上げました。当クラブは例会への出席がかんばしくない事実があり、出席率の向上に苦慮しているところであることにアドバイスをいただきました。創立20周年記念事業として秋田県の人口減少問題の解決となればと、出会いの場を提供して地元に定着するカップルを誕生させる(婚活)パーティを企画していることも報告し、大変よい企画であるとご理解をいただきました。

10月8日 能代白神ロータリークラブ 能代白神RC 会長/小沢 悟

10月8日、宮下ガバナーをお迎えして公式訪問を開催しました。事前に行われた会長幹事面談では、喫緊の課題である会員増強の現状と大切さについて詳しくお話しいただきました。穏やかな中にも情熱ある内容で身の引き締まる思いでした。また、ご自身のガバナー就任の経緯も伺い、ロータリーに対する深い愛情を感じさせていただきました。

例会では飯坂ガバナー補佐にもおいでいただき、終始なごやかに会 談することができました。会員一人ひとりが地域の必要性を見いだし、 クラブができる奉仕活動を最大限に発揮することが重要であると感じました。貴重な一日をいただきありがとうございました。



10月13日 花輪・十和田秋田ロータリークラブ(合同) 花輪RC会長/浅石 敏明



 式訪問例会を花輪RCの例会日に行いました。例会に先立ち、宮下ガバナーと伊藤ガバナー補佐に依る各々の会長・幹事との面談が有りました。会員増強について、退会者を出さないこと、新入会員の入会後の包み込みが第一等貴重なお話を頂きました。

合同例会では、十和田秋田RCが創立50周年の表彰状を宮下ガバナーより授与されました。花輪RC55周年、十和田秋田RC50周年の共同後援しているピアノコンサートへの協賛金の贈呈をしました。

これからもガバナーからの助言を受け、目標達成出来るよう活動していきたいと思います。

10月14日 西馬音内・稲川・湯沢南ロータリークラブ(合同) 湯沢南RC会長/宮原 保夫

16時30分から会長・幹事面談、18時から合同例会、ガバナーご講話、そして合同歓迎懇親会の日程で、公式訪問行事を開催しました。

三クラブとは西馬音内 RC、稲川 RC、湯沢南 RC で、いずれも会員の減少に頭を痛めているロータリークラブです。

会長・幹事面談では、概ね「公式訪問に係るアンケート」に沿った ご質問があり、それぞれの会長・幹事は地区方針を意識した、前向き に捉えて応えた。

会員増強は三クラブとも、近日中数字に表れる活動を、会員共通認識のもとで展開されている。共通認識は社会奉仕活動もしかり、又寄付の推進では補助金等の活用で、意識を高めて目標の達成へ。例会に

は2出バ地をさお会名、一方認せ人人の針識るの



滲み出るご講話に納得、平田補佐、地区大会 PR に来会された、秋田 RC 及川様を加えた歓迎懇親会は超盛会でした。

10月19日 秋田東ロータリークラブ 秋田東RC幹事/渡部 羊三



10月19日、宮下ガバナーおよび高崎ガバナー補佐をお迎えし、

公式訪問例会が開催されました。例会前の個別面談では、当クラブの会員増強の状況をご説明し、更なる増強のための他クラブの情報をご提供いただきました。また本年度の当クラブの方針と事業をご説明しご理解いただきました。本年度も青少年育成事業と米山奨学生の交流事業を計画しております。そして、平澤ガバナーエレクト輩出クラブとして宮下ガバナーより当クラブへ期待のお言葉をいただき今後の励みとなりました。引き続き公式訪問例会では、ガバナーより会員へ会員増強への思いと2540地区の方針を熱く語っていただき、会員一同有意義な時間を過ごすことができました。これを機により一層の魅力あるクラブ運営に努力してまいります。

10月21日 象潟・仁賀保ロータリークラブ(合同) 仁賀保RC会長/菊地 衛

10月21日(水)象潟・仁賀保ロータリークラブ合同で、宮下ガバナーの公式訪問が行われました。備前ガバナー補佐が同席した会長幹事面談では、クラブや地域の様々な実状についてガバナーよりご質問があり、両クラブとも少人数であり体力に見合った運営、奉仕活動との、温かいご指導をいただきました。例会のご講話では、ラビンドランRI会長のお言葉を引用され、真のロータリー奉仕について熱く語られました。また、会員増強については、地区全体として次の平澤ガバナーへ1150名で引継ぎしたいとの抱負を述べられ、強く協力を促

されました。最後 に同行された秋 田ロータリークラ ブの宮田論会員 より、地区大会の 詳細なご案内を お伺いいたしまし た。



11月はロータリー財団月間です

2014-2015年度財団寄付各クラブの功績をご紹介します。認証バナー並びに感謝状は、12月6日(日)に開催されます『地区財団資金管理セミナー』にて贈呈いたし

ます。ご寄付された方々に感謝申し上げますと共に、今 後とも財団へのご寄付にご理解とご協力をお願いする次 第です。

2014-2015 年度

クラブ名	1 人当たりの 年次寄付額 上位 3 クラブ	1 人当たりの 平均寄付額	毎年あなたも 100 ドルを【EREY】	100%財団の友 会員クラブ認証	
大曲中央	1 位	\$196.08	EREY		
秋田南	2位	\$185.61			
秋田	3位	\$155.07			
大館中央			EREY	100% RFSM	
大曲南			EREY	100% RFSM	
山本			EREY		
大曲	End Polio Now COA				

- ◇ EREY・・・・・・クラブ会員全員が年次基金にいくらかの金額を寄付し、1 人当たりの平均寄付額が 100\$ 到達
- ◇ 100% RFSM・・・・・・1 年度中にクラブ会員全員が年次基金に 100\$ 以上を寄付
- ◇ End Polio Now COA・・・ポリオプラスへ 1,500\$ 以上寄付したクラブ

2015年鬼怒川水害支援のお礼とご報告

標件につきまして、去る9月17日に義捐金によるご支援をお願いしましたところ、皆様から多数ご支援・ご協力を頂き心より感謝申し上げます。

全額、日本赤十字社へ送金いたしました事をご報告いたします。尚、義捐金の受付は10月末をもって終了いたしました。

義捐金総額 ¥1,047,000-

寄付があったクラブ・・・38クラブ

NO	クラブ名	義捐金
1	大館	30,000
2	花輪	20,000
3	鷹巣	11,000
4	大館北	20,000
5	十和田秋田	22,000
6	大館南	30,000
7	大館中央	21,000
8	能代	57,000
9	能代南	10,000
10	男鹿	15,000
11	二ツ井	0
12	五城目	15,000
13	潟上	30,000
14	男鹿北	19,000
15	山本	19,000

NO	クラブ名	義捐金
16	能代白神	14,000
17	秋田	89,000
18	秋田東	73,000
19	秋田港	38,000
20	秋田北	40,000
21	秋田南	30,000
22	秋田中央	35,000
23	秋田西	17,000
24	本荘	20,000
25	矢島	10,000
26	仁賀保	9,000
27	象潟	10,000
28	本荘東	0
29	本荘南	9,000
30	大曲	48,000

クラブ名	義捐金		
角館	30,000		
大曲南	10,000		
大曲中央	9,000		
田沢湖	18,000		
大曲仙北	15,000		
湯沢	60,000		
横手	63,000		
横手南	60,000		
西馬音内	0		
湯沢南	15,000		
稲川	6,000		
横手東	0		
義捐金合計	1,047,000		
	角大大田大湯 館曲中湖 大田大湯横西 横西湯 稲横 西湯 稲横 本 本 日本 日本<		

か 新会員のご紹介 ようこそロータリーへ!

大曲南ロータリークラブ

阿部 和彦 Abe Kazuhiko

職業分類/電気供給 入会年月日/2015年7月1日 勤務先/東北電力㈱大曲営業所 紹介者/高山 健司

役 職/所長



大曲南ロータリークラブ 加藤 尊 Kato Takashi

職業分類/商業銀行 入会年月日/2015年7月1日 勤務先/秋田銀行大曲支店紹介者/山田 浩伸

役 職/執行役員 支店長



G PHF、MPHF、米山功労者紹介

能代ロータリークラブ

柳谷 悦麿 Yanagiya Etsumaro

表彰分類/米山功労者 2回目 幹 事/2009~2010年度 会 長/2012~2013年度 入会年月日/1997年10月3日



能代白神ロータリークラブ

大高 光晴 Otaka Mitsuharu

表彰分類/PHF 会 長/2011~2012年度 入会年月日/1997年2月20日

物故会員

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。



秋田東ロータリークラブ **阿部 純** → 1998年8月入会 2015年9月23日ご逝去 享年67歳 職業分類:開発・建築設計

2013-2014: クラブ会長 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 米山功労者

地区大会の「国際ロータリー会長代理」が決定しました

国際ロータリー会長代理 大島 英二 (おおしま えいじ)

- ◆所 属/鳥栖ロータリークラブ
- ◆職業分類∕建設業
- ◆勤務 先/株式会社 大島組 代表取締役会長
- ◆生年月日/1932年12月1日

◆ロータリー歴

1975年 鳥栖ロータリークラブ チャーターメンバー

1981年~1982年 鳥栖ロータリークラブ会長

1996年~1997年 国際ロータリー第2700地区 第4分区代理

2000年~2001年 国際ロータリー第2700地区 ガバナー

2003年~2004年 国際ロータリー 会員組織コーディネーター

米山功労賞

ポール・ハリス・フェロー

2015-16年度下期地区資金納入方法が変わります

従来の「地区資金納入明細 報告用紙」のご報告はなくなります。地区事務所から「地区資金請求書」を発行いたしますので、請求書に記載の請求額をお支払い下さい。

このためには、会員入退会の登録を各クラブでRIに「MyROTARY」を通じて迅速に行う必要があります。関係各位へ周知徹底の程よろしくお願い申し上げます。

変更理由: RIへの会員報告数と地区事務所への地区資金納入人数にギャップがあり、事務処理上困難な問題がしばしば発生していたことによりRIへの会員報告数に一本化します。

ロータリーレート 2015年11月のレート 1ドル

120円

ロータリー国際大会

2016年5月28日 (10 ~ 6月1日) 韓国・ソウル

早期登録で割引をご利用ください。12月15日 ※までに登録すると、最大割引をご利用いただけます。

http://www.riconvention.org/ja/

で登録する事が出来ます。

「ロータリー文庫」は日本ロータリー 50 周年記念事業の一つとして 1970 年に創立された皆様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページで PDF もご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」 を備えてありますので、ご活用願います。以下資 料のご紹介を致します。

デジタル化されたロータリー文献(3)

- ◎ 留学生援助の意義
- 増田房二 吹田 R.C. 1978 14p
- ◎『座談会 米山奨学会に望む』に対応して 増田房二 米山記念奨学会 1983 5p
- ◎ 米山奨学事業の精神的原点

増田房二 1983 34p

- ◎ 落穂集〔改訂版〕
- 斎藤堅治 青森 R.C. 1979 186p
- 決議 23-34 はロータリーのキイ・ポイントである 増補改訂版末積 正 関西ロータリー研究会 1987 125p
- "He Profits Most Who Serves Best" (最もよく奉仕する者、最も多く報いられる)について思う 鳴海淳郎 1998 11p
- ハーバート・J・テーラーの『我が自叙伝』を読んで 鳴海淳郎 1999 8p

女性会員率 No.1 大曲中央RC 44% No.2 能代白神RC 43%

■ 2015-2016 年度 9月の会員数・出席率報告

■ 2015-2010 千皮 ラ月の云貝数・山柿平和日							
分区	クラブ	7月1日 会員数	9月末 会員数	女性 会員数	40 歳未満 会員数	増減	例会出席率
大館	大 館	37	37	2	1	0	53.48%
	花輪	22	22	3	0	0	77.08%
	鷹巣	14	14	0	0	0	78.50%
•	大館北	23	22	3	0	-1	51.51%
鹿角	十和田秋田	20	22	0	2	2	76.13%
一一	大館南	30	31	1	0	1	83.87%
	大館中央	20	21	2	0	1	76.20%
	能代	56	58	4	4	2	68.40%
	能代南	11	12	1	0	1	70.84%
台上	男 鹿	17	16	4	0	-1	82.90%
能代	二ツ井	7	9	0	1	2	61.10%
	五城目	15	15	0	0	0	64.00%
男鹿	潟 上	27	30	0	1	3	60.35%
胜	男鹿北	18	19	0	2	1	75.00%
	山本	19	19	1	0	0	100.00%
	能代白神	14	14	6	0	0	75.00%
	秋田	89	88	2	0	-1	89.00%
	秋田東	72	72	4	4	0	100.00%
秋	秋田港	38	37	3	0	-1	90.54%
	秋田北	39	40	2	1	1	100.00%
	秋田南	26	29	1	4	3	88.46%
	秋田中央	35	35	1	2	0	82.85%
	秋田西	17	17	2	1	0	60.29%
	本 荘	28	30	0	0	2	80.77%
本荘	矢 島	10	10	0	0	0	77.50%
•	仁賀保	9	9	0	0	0	100.00%
由	象 潟	9	6	0	0	-3	91.60%
村	本荘東	26	24	0	1	-2	47.70%
	本荘南	10	9	0	0	-1	100.00%
	大曲	51	49	4	6	-2	83.54%
大仙	角館	12	13	1	1	1	70.00%
	大曲南	15	15	2	1	0	100.00%
业	大曲中央	9	9 18	4	1 2	-1	100.00% 88.88%
北	田沢湖 大曲仙北	13	15	4	1	2	82.00%
		58	60	0	0	2	74.10%
	湯 沢 横 手	63	63	4	1	0	74.10%
横	横 手 横手南	62	61	2	2	-1	97.52%
横手		12	10	0	2	-1	52.00%
湯	湯沢南	15	15	1	0	-2	76.78%
湯沢		6	6	2	0	0	94.00%
	稲川横手東	13	13	1	0	0	69.22%
۵≡⊥		1.106	1.114	71	41	8	79.10%
合計	42RC	1,106	1,114	/ 1	41	ğ	79.10%

- ◎ 卓話 最近のロータリーに思う 附国際ロータリーに物申す 油木恒久 2004 15p
- ◎ ロータリ―100 年その歩んだ道

油木恒久 2006 31p

◎ スリランカ 10 年 1998-2009 - 学校から始めた生活習慣病の予防 小林 博 2009 70P

ロータリー文庫

〒105-0011 東京都港区芝公園 2-6-15 黒龍芝公園ビル 3 階TEL (03)3433-6456・FAX (03)3459-7506

http://www.rotary-bunko.gr.jp

●開館=午前 10 時~午後 5 時 ●休館=土・日・祝祭日

巻頭の絵によせて

晩秋の一日森吉から角館に抜ける国道 105 号線に車を走らせた。比立内辺りに道の駅阿仁があり一休み。時雨模様で急に陽が差したと思うとバラバラッと雨が降りかかる。まだ手前の山には紅葉が残っていたが、遠山ではすでに冬枯れであった。(ガバナー宮下)